

# DELIK HUKUM

## "Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Antisipasi TPPO dan Waspada Hoax

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Dec 5, 2023 - 11:02



SUKABUMI - Hari Selasa, 05 Desember 2023, menjadi momentum penting bagi Desa Mekarwangi, Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Pada jam 10.00 hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Mekarwangi, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO,

menyelenggarakan kegiatan door to door system di Kp. Cimenga rt. 07/02.

Dalam serangkaian kegiatan tersebut, BRIPKA AGUNG WARDAYANTO memberikan himbauan kepada warga masyarakat sekitar. Salah satu fokus utama adalahantisipasi terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Dalam konteks ini, Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat akan pentingnya mendukung program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH.AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

"Saat ini, kita perlu bersama-sama mengantisipasi TPPO demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai. Mari mendukung program-program yang telah digagas oleh Kapolres untuk kebaikan bersama," ujar BRIPKA AGUNG WARDAYANTO.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk mewaspadaiberita dan informasi palsu (hoax) di media online, terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024. Warga diminta untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum jelas kebenarannya. Apabila ada informasi yang tidak dimengerti, segera konsultasikan ke pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Pimpinan Kepolisian Sektor Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, menyambut baik kegiatan door to door system ini. Beliau mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat.

"Kegiatan seperti ini sangat mendukung visi dan misi kepolisian untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Kami berterima kasih kepada Bhabinkamtibmas dan masyarakat yang turut aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar," ungkap IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP.